# Heraldo del Atlántico

Semanario independiente, defensor de los interes políticos, sociales, comerciales y económicos de la provincia de Limón

Salída de los vapores de puerto Limón

Vapores CARRILLO, SIXAOLA, TIVIVES y TURRIALBA

Para New York, vía Colón, y Jamaica, todos los lunes á las 5 p m. Para Bocas del Toro, todos los lunes á las 5 p m., vía Colón

Vapores CARTAGO, PARISMINA y HEREDIA

Salen de Limón para Colón Panamá, todos los miércoles á las 5 p. m, y hacen bue-nas conexiones con vapores para Nueva York, Jamaica y Santa Marta. Para New Orleans cada viernes en la nache, con escala en Puerto Barrios Guaiemala.

Vapores LIMON SAN JOSE y ESPARTA

cau rmes dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company en San José ó en Limón ó Sasso & Pirie en San José.

W. E. MULLINS-Administrador

Linea directa de Vapores entre Puerto Limon (Costa Rica) y Bristol (Inglaterra

Los vapores de esta linea hacen la travesía de puerto Limón á Bristol en 17 días. Salen de Limón cada quincena.

El mejor medio para adquirir

Salud,

Fuerza y Vitalidad.

Pasaje de 1ª á Bristol.....£ 20

ts familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja de 10 *esp* lo litinerario está sujeto à cambio sin previo aviso. pasajeros deben proverers de un pasaporte de la Autoridad respectiva del Gobierno de Costa

Para más informes dirigirse á las oficinas de la United Fruit Company en San José ó Limón ó los agentes Sasso y Piric en San José.

GRATIS

para los

W. E. MULLINS-Administardor Gral.

Vigor, Nerviosidad, Impotencia, Pertida del Fluido Vital, Espermatorrea. Orga-nos atrofiados, Estrechés, Varicocele, Reu. Mal del Higado, Estómago, Riñones y todas las enfermedades peculiares de los , pueden ser radicalmente curadas en au asa, privadamente y á un pequeño costo,

### 50,000 Ejemplares Gratis

DR. JOS. LISTER & CO., Sp. 927 - 22 Fifth Ave., Chicago, Ill., U. S. A.

## Poder Misterioso sobre las Enfermedades.

MARAVILLOSAS Y SORPRENDENTES CURÁ-CIONES EFECTUADAS POR ESTE DOCTOR.

Ofrece enviar GRATIS á todos los que le escriban, un tratamiento de valor de un dólar y su extensa obra Médica titulada "Guía Medicinal Privada".



Cupón H. B. 330Para Recibir Gratis El Tratamiento De Ensaye valor de un dólas
Dr. James W. Kidd, Fort Wayne, Ind. U. S. A.

para mi caso y la Guis Medicinal Priv	
Dirección completa	
Edad	Cuanto tiempo enfermo ?
	A. A 114 and market among (XX) onton de novello

### abladias ins insulated BRITISH PHARMA(Y

de Kirpatrick Hnos,

Situaga en la Avenida Central

Ve..t.s al pormayor y al detal de toda clase de drogas y edicinas.—Preparaciones de patente.—Perfumería exquisita. Instrumentos de cirujía, &&.

Limón, Costa Rica, A. C. Tedo fresco

### El Heraldo del Atlántico

Semanario independiente de intereses generales

Editor, Director y Administrador, CARLOS OROZCO AMADOR

La colaboración será solicitada

OFICINA Calle 2ª, casa del Director CONDICIONES:

Se publica todos los lunes en la tarco Suscrición mensual... 6 0.50 anual .... 5.00

Avisos: precios convencionales. orrespondencia debe dirigirse al Di-rector: Apartado número 203.

### Gerardo Lara Avellán

Así, con todas las letras que componen el nombre y apellidos paterno y materno del señor Gobernador de Limón, se publi-có un reclame en: "La Información", con motivo del regreso de ese caballero á ocupar el alto puesto que desempeña en esta

par el alto puesto que desempeña en esta provincia.

Nos huele mucho esc artículo á autobombar y nos parece olvido del 'formador del periódico que apareca sin el consabido "Remitudo" 6 "Campo pagado" con que se distinguen las publicaciones de interés personal, tan lucrativas para la prensa cuando el beneficiado es pudiente ó goza de crecidos sueldos, y no nos extrafa el reclame en momentos que se titubea la estabilidad de una excelente posición. Así, habriamos pasado por alto tales lineas si se hubieran concretado é nesalsar cualdades y ano á hacer cargos maquiavellicos contra las personas que creen al señor Lizar impropie para el puesto de primera auto-ridad de la provincia. Por eso pasamos de caminante: "Don Gerardo Lara ha sufrida ullimamente le embates apariomador de cierto elemento enemigo del Cobierno".

Eso lo afirma el artículista y en verdad enemo un cual conseguir del Cobierno de conseguir del Cobierno de

Eso lo afirma el articulista y en verdad que como tintrelliesta defensa no está del todo mal, si no fuera que el señor Presidente de la República sabe perfetamente que en Limón su gobierno no tiene enemigos; que las electorales, aún la civilista, que se incluye en la denominada Republicana genuina, le son afectas; como le son los dos Diputados de la Provincia y lo es y lo han sido la Municipal actual y las passadas Mala fé enorme encierra ese párafos. los dos Jópticacos de la Tevoticia y 10 es y 10 han sido la Municipal actual y las pasadas. Mala fé enorme encierra ese párrafo tanto mayor cuanto que se trata de aparentarle enemigos ú un gobiera o ejemplar, que, como cal, mal podría tenerlos, para justificar los propios desafectos: Encierra el siguiente párrafo del referido artículo una acusación grave que el señor Lara debe explicar astificatoriamente, y a afirmándola, ya desmintifiendola. En el primer caso será responsable de ocultar hechos que acaso necesiten de la sanción de la justicia. Ese párrafo dice así. "Se ha visto el Gobiernador acremente discutido en su gestión administrativa por," todos aque-lios que homíficiaron en otros tiempos de telerancias del Gobierno Local". A quiences ce refere ese párrafo? Quiénes fueron los homíficiados y quienes los tolerantes del Gobierno Local". Así no más no se lanzan cargos que de-

Así no más no se lanzan cargos que de-jan dudas sobre reputaciones, eazos imma-culadas. Si el artículo es del señor Lara, sería inconcebible que hiciera un cargo por la prensa en lugar de reclamar la res-ponsabilidad consiguiente en la vía y for-ma á que está obligada la autoridad; si es de otro debe desvirtuarlo 6 pedir da-tos para proceder. Lo contrario en-volvería decidid manificata que podría calificarse de tolerancia, ya que el cuerpo de empleados municipates ha sido total-mente cambiado varias veces durante su probernación. Así no más no se lanzan cargos que de-

gobernación. No caben aqui términos medios, y el señor Lara que tanta ostentación hace de sus virtudes y energías, se haya en el caso de comprobar que sabe aplicarlas cuando la ocación lo exig. Ha habido chanchullos y él los conoce? Afuera con ellos y siga el valiente ejemplo del señor Presidente de la República que habidas. Ela la defensa, un amigo la la defensa, un amigo

del señor Presidente de la República que no los tolera, ¿Den la defenosa, un amigo tonto se valió de un argumento falso, que perjudicó el buen nombre de la administración local? Pues el 5º obliga y aunque desvirtúe su defensa, diga que lo asegurado, para justificar la existencia de opositores suyos, es falso. Sigamos: "Ha sido comentada, favorablemente, sobre todo, la valentía moral que implicó esta declaración sencilla del señor Mínistro Oreamuno: "Considero que resolvi mal su anterior "Considero que resolvi mal su anterior". "Considero que resolví mal su anterior

Soberbia, mucha soberbia, que sólo pue de enjendrar la insolencia intelectual en-

cierra ese párrafo.

Fué el señor Lara quien la insinuó? No,
Fué el señor Lara quien la insinuó? No, no es posible, nos resistimos á creerlo. El subalterno, si tiene dos dedos de frente, no

hace alarde de triunfos contra su superior aunque esté seguro de su puesto y del valor moral de su pled que nos everás en co-sas tan pequeñas. Pero en el caso concreto tampoco don Gerardon-aunque careciera de suficiente discernimiento-haría valer en su favor la bondadosa concesión del señor Ministro Oreamuno, por una razón sencillas proque el señor Lara es iacapaz de faltar á la verdad.

El acesto que se atribuye generosamen-

paz de faltar à la verdad.
El prente que se atribuye generosamente al señor Ministro Oreamuno tiene este origen: El Señor Gobernador Lara consultó con su Jefe si debian cerrarse los establecimientos de licores en los dias de fiestas cívicas. El señor Ministro le contestó.
"Aténgase y, aplique estrictamente la

ley".

Iey".

El Comercio del Ramo avisó al señor Oreamuno que el señor Lara interpretaba un telegrama en el sentido de que debian cerrarse los establecimiento de licores en los dias de festas,—aplicando asi las leyes del caso—"por analogía". Y ese funcionario generosisma y politicamente, sacrificando su natural puntillo de vanidad en heneficio de su subalterno y de la armonía de las autoridades con el comercio, tratando de que essa armonía reinara en los fastivales civicos, se abrogó toda la responsabilidad de la falta del señor Lora y con humildad digna de mejor amigo declaró: "que el error había sido suyo" y el beneficiado con esa humildad no podría echar que el error había sido suyo" y el beneficiado con esa humildad no podría echar y que el error había sido suyo" y el beneficiado con esa humildad no podría echar y que el error había sido suyo" y el beneficiado con cesa humildad no podría echar y que el error había sido suyo" y el beneficiado con festa en el concepto público.

Omitimos palabras para jusgar esa conducta. El Juzz mejor en este caso es el propio Mínistro Oreamuno que ya sabrá debe seguir el camiuo de sencillez adoptado con quienes no han sabido comprender su generoso proceder.

Y aqui habríamos terminado—pues sólanemente que se nos provoque seremos más claros si no nos llegrar en estos momentos la segunda parte del artículo que analizamos, publicado en la propia "Información", con este egiprafe:

"Las patrañas de cierto personaje político para quitar de su questo 4 un blen ley".

El Comercio del Ramo avisó al señor

con este epigrafe:

"Las patrafias de cierto personaje político para quitar de su puesto á un buen
empleado y colociar un adepto" y del cual
entresacamos estos parrafos: "Dia que dicen que á Gerardito el Gobernador de Limónse le estaba jugando sucio;
"Antes que todo la familia". Además en
la Goberna-ción de Limón se necesita persona de confianza que en caso necesario,
secunde las manipulaciones políticas de algún personaje que también ambiciona la
papa.

papa.

Como Limón entero, la Corporación Municipal á la cabera, ha solicitado del señor
Presidente de la República se elija en reposición del Sr. Lara á don Miguel A. Robles hijo político del Sr. Ministro Oreamuno—la alusión de los párafos anteriores á
estos señores no puede ser más evidente.

estos señores no puede ser más evidente.

Cabe á nuestro modo de ser honrado,
protestar contra tan maliciosas aseveraciones. Nos consta que si algun obstículo se
ha presentado al nombramiento del señor.
Robles para la Gobernación de la Provincia, no ha sido, por cierto, el señor Lara,
que buena pesadilla debe ser para el Gobierno á quien sirve por apartarse constantemente del camino de la imparcilidad
y seriedad que deben caracterizar á tan importante funcionario. Si algun obustáculo se
portante funcionario. Si algun obustáculo se y sencead que ocone caracterizar à tan im-portante funcionario. Si algun obstáculo se ha presentado para q' Limón vea coronado sus descos es el parentezco del Sr Robles con el Lic. Oreamuno, pues este caballero delicado hasta el extremo en trócs sus ac-tos publicos y privados se ha opuesto á la designación solicitada por los limonenses, para evitar aprediaciones injustas.

¡Cuán diferente la conducta del Sr. Orea-muno prescindiendo de honores para su hijo político que se reflejarían en el—4 la del Sr. Lara, empeñado en l peronanecer en un puesto superior 4 sus facultades y que desempeña contra la manifiesta voluntad de los vecinos, y creemos que....hasta del mismo Gobierno!!

El Gobierno Local de Limón

y Loren William Merrill de Poland y la sentencia de los arbitros del negocio

(Continuación).

Por el tercero de los referidos con-tratos de cuatro de Noviembre de mil novecientos diez adicionado ese mis novecientos diez adicionado ese mismo día, se obligó Merrill á construir en Piuta un balnearlo constante de una pequeña ensenada de fondo parejo, circundado con redes protectoras de alambre de cobre, y de un edificio con camarines y departamentos apropiados al uso y recreo de los bañistas. Merrill debía orillar por sí cualquier resistencia que á la obra opusieran los ocupantes de la playa y debía tener listos los baños en los seis meses de la creación de su compromiso.

la creación de su compromiso.

La Municipalidad le concedía corre-lativamente el derecho á cinco años de explotación del plantel, el cual queda-

ba exento de pago de patentes.

Merrill gozaría además de una
subvención de cien colones mensuales. subvención de cien colones mensuales. Obligándose por otra parte el Municiplo á prohibir la extracción de arena de la playa de los lavaderos de la ciudad con ánimo de asegurarle por ahí el monopolio de explotación y obligándose también y además á gestionar con el gobierno la libre intro ducción al país de los efectos y arte factos que el contatista importara con casión del servicio estimulado. ocasión del servicio estipulado.

Cuando se encontraba ya muy andada la obra del tranvía surgió un impedimento que por irreparable á juicio del contratista, vino á paralizar julcio del contratista, vino a paralizar su acción de descargo. Así lo manífestó el Municipio en memorial de cinco de diciembre de unil novecientos diez, donde da cuenta de que en la la sección del trazado más adyacente al mar, el lecho de la línea no había soportado el embate de las marcas, y pidió que en vista de esa emergencia y en atención a que todo trabajo en ese paraje vendría a ser deleznable y efímero, se le permitiese apartarse en ese sitio de la ruta convenida y dar una vuelta de desviación por la calle más adecuada al intento, sea la calle 5º de la ciudad. Pero obsérvese que el día en que el seño Merrill formuló la solicitud que vá di-Merrill formuló la solicitud que vá dicha, ya había trascurrido ventajosa mente el plazo en que debió llenar su mente el piazo en que debio llenar su cometido, por lo que respecta al tran-vía. Quizá por esta razón pide allí mismo que se le renueve el término de ejecución de la obra. La Munici-palidad pasó el asunto á informe de su ingeniero á la sazón, Señor José Ma Fernández Morúa, quien vertió pare-cer en el dictamen de veintinueve de cer en el dictamen de veintinueve de diciembre del propio año, en el cual aconseja orillar la dificultad por medio de un refuerzo de armadura de hierro ó pilastras de mampostería á la vera de la línea, dispuestas de manera que contuvieran el oleaje en la parte de mayor peligro, ó bien corriendo el trayecto diez metros más adentro, todo lo cual en su sentir sería más económico que la desviación por la calle quinta.

No obstante la evacuación de ese informe la Municipalidad se abstuvo de ligencia del fallo.

contestar una cosa u otra al imperan-te, pospuso la resolución de la pro-puesta, lo cual pasó de nuevo á manos de una comisión informante en la cual figuraba el propio gobernador al en-tonces, Sr. Rogelio Pardo; y luego en sesión de las dos de la tarde del veinsesión de las dos de la tarde del veintiocho de julio de mil novecientos once, cuando aun on habían dicho una palabra los comisionados, tomó un acuerdo en que tuvo por rescindidos todos sus consabidos contratos con Merrill, autorizando al Gobernador para ejecutar lo resuelto. El contratista apeló de ese acuerdo para ante la Secretaría de Estado en el Despacho de Gobernación, en donde se tramitó la alzada con presencia del escritario de agravios, una réplica del Gobernador y un estudio técnico de antecedentes, elaborado por el Ingeniero señor Carlos Iglesias á Instancias de la Dirección de Obras Públicas, cuya opinión recabó el Ministancias de la Dirección de Obras Pú-blicas, cuya opinión recabó el Minis-terio. La apelación fué en definitiva desechada por resolución de dieciocho de diclembre del mismo año pasado en la que se abstuvo el Poder Ejecu-tivo de pronunciarse en el fondo, con vista de que las partes, en sus rela-ciones contractuales, se avinieron de ante mano y privativamente á la juris-dicción arbitral como mediode remover sus posibles diferencias.

En presencia de estos antecedentes la Municipalidad tomó la iniciativa de promover el juicio respectivo, é instó al efecto al señor Juez Civil de Limón quien citó partes para el otorgamien-to de la escritura de compromiso, la cual quedó suscrita en el acto que re-seña el proemio de esta sentencia.

Emplazados que fueron enseguida los comprometientes para la presentaclón de sus demandas y probanzas, lo hicieron en tiempo y forma. El Municipio según se ve del escrito de su mandatario fechado á diecislete de agosto del corriente año, achaca á Merrill una profunda incuria en el cumplimiento de sus obligaciones y hasta lo acusa de haber carecido en todo tiempo de intención de cumplirlas, y consiguientemente pide se declaren rescindidos los contratos va plirias, y consiguientemente pide se declaren rescindidos los contratos y a relacionados y se condene al culpable del incumplimiento al pago de daños y perjuicios, los cuales enumera en el mismo escrito, valorándolos en junto con los gastos del juicio, rescisario, en la suma de velnticino mil colones. Merrill por su parte, en memorial de la misma fecha stribuya la demora al bacoa de la Mustaribuya la demora al bacoa de la demora demo atribuye la demora al hecho de la Mu-nicipalidad de haber postergado inde-finidamente su respuesta en lo relati-vo á la variante de la ruta tranvillera; vo á la variante de la ruta tranvillera; y de ahí que se estime con derecho para pedir que se mantenga con per-fectos y obligatorios los referidos con-tratos; que se declare que la tardanza en la ejecución de los mismos, es im-putable á la Municipalidad; que ésta careció de derecho para dictar el a-cuerdo de caducidad; que debe devol-verle unos carros, enseres y utensilios de que se dice despojado, resarcirle daños y perjuicios y pagarle costas. daños y perjulcios y pagarle costas. VII

Las pruebas aducidas por una y o tra parte fueron recibidas todas, como de autos puede verse; pero sólo se hará mérito en la parte considerativa de las pertinentes para la buena inte-

### GRAN FABRICA DE GAFE MOLIDO

Se atienden pedidos por grandes que sean. El CAFE que elabora esta fábrica es de primera calidad. Para pormenores dirigirse á su propietario,

Antonio Escalante

Calle 4ª y avenida 6ª.-Limón, Costa Rica.

### BELISARIO RAMIREZ JURADO bimón, C. R. materiales de construcción

GRAN DEPOSITO de

Importación directa de madera americana de toda clase y dimensiones, las que se venden en cantidades menores de 1000 pies á 13 céntimos.—

Surtido completo de puertas, columnas, ventanas, etc.,

Para más informes diríjase al depósito, calle 5°, lote 4 de la manzana nº 20

### Una pregunta indispensable La estátua á Cristobal Colón

Cuando se pensó en erigírle un busto en este puerto al valiente descubridor genovés, recuerdo que muchas personas corrieron gustosas á contribuir con su óbolo. Las compañías teatrales y de circo daban siempre una 6 dos funciones á beneficio de la estátua á Cristóbal Colón. Se recogió mucho, pero mucho dinero. De eso hace lo menos cinco años.

La estátua á Cristóbal Colón podía esta va colocada en su hermoso persor va colocada en su hermoso persor va colocada en su hermoso persor va colocada en su hermoso pe

La estátua á Cristóbal Colón podía estar ya colocada en su hermoso pedestal, demostrando así el agradecimiento que los hijos de Costa Rica deben al vallente genovés.

Pero es el caso que todavía no se ha resuelto nada sobre el particular; tampoco se sabe el rumbo que le han dado á las sumas recolectadas.

Tanemose en cartera los nombres de

Tenemos en cartera los nombres de las personas que formaron la directiva para recolectar las sumas destinadas para recolectar al monumento.

al monumento.

Es preciso que esas personas levanten la voz y expliquen detalladamente en que se han invertido esos fondos.

Los habitantes de la provincia de Limón desean saberlo.

Exitamos la honorabilidad de las personas que se consideren obligadas á darle al público limonense una explicación en el sentido expresado, á fin de no darle otro rumbo al silencio que la Comisión ha adoptado en este caso.

caso.

El que se crea sin pecado que arroje la primera piedra.

Temístocles

Tópicos del día

dinaria cortos en consequencia de la cuma como de como

con precus de las venduras en el Mercado, puer como productor está en condiciones de hacerle la competencia de susiquira, algunos de los señores de l'Aras, están Indicaciones de hacerle la competencia de la fina están Indicaciones de la como del como de la como del como de la como del como de

### Carnet social

de la semana pasada

### TURDNING CARNUSR ETOS

Gran taller de mecánica, fundición de hojalatería y cañería: es-Gran taller de mecánica, fundición de hogalateria y cañeria: especialidad en verjas y combinaciones de cajas de hierro. Se reciben constantemente cantidades en grande de planchas de acero, hierro y cobre de todas dimenciones. Venta de motores de cuatro y más caballos de fuerza, así como de puentes de hierro de 20 y más pies de largo. Poleas de todas dimenciones y mariposas. Engranajes. Repuestos para ruedas de carretas, así como también ruedas enteras Cuerdas para fonógrafos. Barandas y verjas de hierro. También ras. Cuerdas para fonógrafos. Barandas y verjas de hierro. También se vende á precios de quema-ropa, tostadores y molinos de café. Molinos para pinolio y para hacer almidón.

Limón, Costa Rica, avenida 5º

"La Bohemia" ha adquirido del sensato criterio público el diploma de la fama. Las personas de buen paladar y gusto exquisito, deben frecuentar esta hostería, en la cual

encontrarán cenas todas las noches y refresquería: Servicio inmejorable.—Situada á 50 varas al sur de 1,a Mascota.

Limón, C. R., A C. IOSÉ MADRIZ, propietario.

### OPORTUNIDAD

Tenedor de Libros, que dispone por el momento de tres horas diarias, puede llevar los libros de una casa. Competencia y discreción. Diríjase á X , Dirección de "El Heraldo del Atlántico" Apartado 203

## Las grandes ferias

El New Cash Store, por tener exceso de mercancías estar esperando más las de Pasacoa y Año Nuevo, ha resuelto, como de costumbre en esta época, hacerse considerable rebaja del 25 opo de los precios corrientes, en todos los artículoa vendidos estrictamente al contado, durante dos meses solamente.

Los marchantes y público en general pueden aprovechar esta ocasión para hacer sus compras aquí con mucha economía, teniendo también á la ves muy presente que en el New Cash Store se consigue de lo bueno lo mejor.

B. RAMIREZ—Pto. Limóa C.R. Nov. 1º 1912.

### El Aguila de Oro



DE-LUIS VANNI L.-

Establecimiento de abarrotes, vinosy licores, situado en la avenida cen-

tral, el mas surtido de la ciudad.

Gran existencia de conservas alimenticlas, francesas, italianas y espa
ñolas. Gran perfumería italiana, jab nes, polvos, etc., etc.,—Agencia de locigarrillos "Bock" y "Legitimidad". Acaba de llegar la famosa pura de locigarrillos nacionales "Carvoni Biters", en botellas grandes y pequeñas. Bo
tella grande, & 2 75.—Todos los artículos que vende esta casa, son importados directamente.—LiRón, C. R

### Hotel Marina

Este establecimiento de segunda orden en la ciudad ofrece al público y sociedad limonense, turistas nacionales y extranjeros, un exquisito servicio de comidas, cenas y de cantina en las próximas fiestas cívicas que comenzarán los días 7, 8 y o del mes en curso. Hay cuartos para pasajeros, cómodos é higiénicos. Acudid pues al Marina que es el hotel de moda entre la palomila de este puerto.

## Tichiné & Pazos

### Gran Cantina "La Estrella"

Situada en la propia esquina entre la calle 2a. y avenida 4a.

Venden al por mayor y al detal, la exquisita Sidra Champaña marca "El Gaitero", de la csal son únicos importadores en Limón.
Vinos franceses, españoles é italianos de marcas afamadas.
Agentes de los afamados cigarrillos SUSINI, de los que venden a

por mayor y al detal. Limón, Costa Rica,

### ¡Attention! ¡Attention!

OBERSEER REQUIRED to take charge of Jamaica Estate: Knowledge of Banana & Cocoanut fulltivation a necessity State fulle experience, credentials, age, present salary & salary required strict confidence, to "O. R. 463", care Messrs. Deacon's Advertisement offices, Leadenhall Street.

London, England.



MATA la MALARIA

Impide la fiebre, cura escalofrios Hace á Ud. Fuerte y saludable y lo exime de gastos médicos.

FINLAY, DICKS Y CÍA NUEVA ORLEANS, LA. E. U. do A

## Marcelino Franco y Co.

Gran taller combinado de Herrería, Mecánica, Hojalatería Fon-tanería, etc., etc. Está situado en la segunda avenida de esta ciudad manzana número 30. Cuenta con operarios competentisimos en el ramo. Todos los trabajos son ejecutados con prontitud y honradez. Limón, Costa Rica.

## RESTAURANT

Valentin Soldevilla Propietario

Servicio esmerado de comioa y cenas. Refresquería, camas. Buen trato á los marchantes

Situado á 25 varas del Teatro Arrasty, esquina de la avenida 2a. y calle 5a.

Limón, C. R.

### GUILLERMO NICHAUS

Agencias, Transprotes y Comisiones

SAN JOSÉ, LIMON PUNTARENAS

Esta Agencia está acreditada de prestar el servicio más activo y cuidadoso al Comercio, é importadores en general.

DEPOSITO PERMANENTE DE AZUCAR

de GRECIA y TURRIALBA

### GRATIS

NOVO COMPANY, Bx, 40000Piladelphia, Pa.

### Gran Barbería Central "El Ferrocarril"

Mr. Richard S. Clarke Propietario

Esta Barbería recientemente insta Esta Barbería recientemente Insta-lada, cuenta con los aparatos más elé-gantes y modernos de su clase: cuen-ta con Barberos competentes del país y extraojeros. Su propietarlo se es-mera en que el aseo, la higiene y e-buen trato sean su mayor recomen-dación. EP Todo caballero de buen gusto debe ir á hacerse la barba y cortarse el cabello con la seguriasdi de que será debidamente atendido "sa Calle 4a. frente al Mercado Público, Limón, C. R., A. C.

Limón, C. R., A. C.

### Maduro & Sons

Acaban de recibir un surtido de los afamados fonógrafos VICTOR, con variada colección de Discos.

### NEW HOME

Máquinas de coser

Maduro é Hijos

### Materiales para Tranvias

En mi oficina de este puerto tengo constantemente buen surtido de RIELES, CA-RROS y demás accesorios para la instalación completa de tranvías para bananos y otros usos, que vendo á precios reducidos.

Siendo agente de varias fábricas de esos materiales, puedo hacer pedidos directa-mente á quienes lo deseen, garantizando que los precios son los más bajos del Mer-cado, y no tienen competencia.

GUILLERMO NIEHAUS

### Anibal Rivas M.

Joyero y Relojero

Se encarga de toda clase de trabajos concernientes al ramo.—Recibe órdenes

Limón C. R

### Cantina El Caballo Blanco

La mejor surtida de Limón Licores finos, buen Servicio SALOMON GEEWOO,

propietario

### Grand International Hotel

San José, C. R., Centro América Latey reformished First class rervirce.
Exquisite table and guests
enjoy every confoti.

A TOSI, propietorr

### MADURO AND SONS

Opposite Earket.—General Merchandize Complete assortment of Trunks, and bags, suit cases ion bedteoeds. All kind on forniture. LIMON-COSTA RICA

MONEY EXCHANGE American gold and gruenbacks. Drafts and cheques on Jamaica, Panama, London, New York, bestrates.

BUYERS OF PRODUCE pricces paidfor rubber ana cacao ts for New Home. Sewing Machine



Alivio pronto del Asn H Fiebre de Heno (Hay-Fever), Catal Nasal, Bronquitis, Tos-Ferina, La fluenza, Constipados y todas las afec ciones de los organos respiratorios.

Tenemos absoluta confianza en las cualidades de nuestro producto y no dudamos que los señores de la profesión que lo probasen han de quedar sorprendides,

Un medicamento que viene vendiendese por más de cuarenta años y que ha dado lugar á miles de imitaciones, tiene que ser una bueña cura. Por esta razón debe insistirse en que el ser una oucasi. Tor cua mano dece in que el que el farmacéutico, suministre el de Himrod, que lleva rédulo Verde y la firma autentica de su descubridor Mos placerá suministrar muestras y literatura al que las

solicite.

HIMROD MANUFACTURING CO.

De Venta en todas las Farmacias y Droguenas.

Turenne Carnier y Hermano Turenne Carnier y Hermano Gran taller de mecánrca, fundición de hojalatería y cañería; especialidad en verjas y combinaciones de cajas de hierro; además hemos recibido una grao cantidad de planchas de acero y hierro de todas dimensiones; de venta un motor de 4 caballos de fuerza y un puente de hierro de 20 pies de largo, poleas de todas dimensiones y mariposas.—Limón C. R.

### EL POLO SUR

De Pascual Pandolfi

Establecimiento de licores. Galletas finas, confites &, &, & Limón, C. R., avenida 1º y calle 5º

### Farmacia y Droguería Internacional

de Virgilio Giorgi Establecida en 1895

Ventas al por mayor y menor.—
Constante importación de drogas—
Medicinas de patente y perfumería—
Limón C. R.



RETRATOS MARCOS

Company for Int. Commerce 64 West 35th St., NEW YORK, U.S.A.

### BRITISH PHARMACY

ROYAL EMBROCATION

Dr. Cross Blood and Liver Pills. SARSA PARRILLA COPOUND

-Opposite Blue Building-

Liver Tea, Cough, Syrup, Cholera and Diarrhoea Remedy, Tonic Syrup Fever and Chills, Rheuma for Rhenmatism, Ointmónt for Ringworm Dr. J. B. Badilla Office Port Limón, C. R

## EL NUEVO MUNDO

Almacén al por mayor y al detal

ocal antes ocupado por don Rogelio Pardo

JUAN JOSE LEON .--- Limón, Costa Rica

Surtido completo de **Licores Finos** y provisiones superiores. **Cemento ALSEN y Caté Molido**. Cada mes recibimos gran cuntidad de mercaderías de Europa y Estados Unídos.

Quién quiere Fuerza? ¿Quién desea un Cerebro Claro y Activo? ¿Quién ansía tener Vitalidad?



La ESENCIA PERSA\* Para NERVIOS

"Farmacia Británica", "Farmacia Internacional "Boitca de Limón" de este puerto,

Tip. "El Pueblo"